



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成

令和5年度
学校だより
第3号

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和5年5月1日（月）
発行責任者
校長 佐々木 豊

祝創立
150
周年

◎（心も体も）つよい子 ◎（自然と友達に）やさしい子 ◎（真剣に）まなぶ子

防犯教室・見守り隊対面式～自分の命は自分で守る～

4月28日（金）、防犯教室と豊川ながら見守り隊対面式を実施しました。

喜多方警察署スクールサポーターの方に、「いかのおすし」と声をかけられた場合の対処の仕方を教わりました。「いかのおすし」はどの学年の児童もしっかりと覚えていたので感心しました。対処の仕方については、不審者に声をかけられたときどう行動したらよいかを、5・6年の代表児童が実際に実演しました。防犯ブザーの使い方も確認し、ちゃんとブザーが鳴るか全員で確かめました。



防犯教室後半は、「豊川ながら見守り隊」の皆様との対面式を行いました。見守り隊の方に自己紹介をしていただき、お名前とお顔をしっかりと覚えました。

喜多方市は観光地なので、会津地方の中でも人の出入りが多い地区です。不審者に声をかけられることがあるかもしれません。いざというとき、今回学んだことを生かし、自分の身を守れればと思います。

- ※ もしお子さんが不審者に声をかけられた場合は、すぐ警察にご連絡ください。通報が早ければ早いほど、犯人逮捕につながります。
- ※ 警察への通報後、学校にもご連絡ください。子ども達に指導したり、ご家庭にメールで注意を呼び掛けたりします。



あいさつをがんばろう～「あいさつ」についての児童集会～

4月19日（水）児童集会で、運営委員会の子ども達が「あいさつ」について発表しました。

運営委員会委員長さんの「あいさつ」についてのお話の後、運営委員の実演を通して上手なあいさつについてみんなで考えました。上手でないあいさつを3パターンほど行った後、手本となるよいあいさつが紹介されました。解説つきの実演だったので、わかりやすかったです。最後に練習の時間をとり、自分の周りにいる友達と各自あいさつの練習をしました。



あいさつはとても大事です。豊川小学校があいさつでいっぱいの学校になればと思います。

1年生を迎える会～ようこそ豊川小学校へ～

4月20日(木)1年生を迎える会を行いました。16名のかわいい豊川小の弟や妹を、みんなで歓迎しました。



迎える会では、2年生が全員で「歓迎の言葉」を発表しました。大きな声ではっきりと発表し、

2年生として立派なお兄ちゃんお姉ちゃんの姿を見せることができました。1年生の自己紹介も上手でした。緊張しながらも自分の名前と好きな果物を発表できました。おもてなしのゲームは「貨物列車」や「人数集め」を行い、全校生が1年生とふれあうことができました。プレゼント贈呈では、3年生が「筆さし」を1人1人にプレゼントしました。体育館の会場は、4・5年生が飾りつけを行いました。会の運営は6年生が担当しました。進行のアナウンスが上手で下級生のお手本となるものでした。

1年生への思いやりが感じられ、本校の目指す児童像「(自然と友達に)やさしい子」がしっかりと達成された会でした。これからも1年生にやさしく接してあげればと思います。



自分の名前と好きな果物を発表した自己紹介



おもてなしのゲーム「貨物列車」



3年生からの「筆さし」のプレゼント

学校スローガン～やさしい言葉と笑顔で絆を深め がんばり続ける豊かつ子～

4月20日(木)1年生を迎える会の中で、今年度の学校スローガンが発表されました。6年生が1文字ずつ画用紙に書いたものを使って、全校生に紹介しました。

今年度の学校スローガンは、



やさしい言葉と笑顔で 絆を深め がんばり続ける豊かつ子

です。「やさしい言葉」と「笑顔」がいっぱいの学校、いろいろなことに挑戦し粘り強く取り組む子ども達になればと思います。

大型連休後半も安全にお過ごしください



観光客も多く来ると思われますので、交通事故などに十分注意するようお子様にお声かけください(特に自転車乗り)。新型コロナの感染予防もよろしくお願ひいたします。